

Visi

Program studi/Jurusan Pendidikan Geografi sebagai pencetak tenaga kependidikan yang profesional di bidang geografi, berkarakter dan inovatif serta berdaya saing.

Misi

Mencetak guru yang dapat mengembangkan cara berfikir untuk dapat melihat dan memahami interaksi dan interelasi gejala-gejala fisis dan sosial dalam konteks ruangan, ekologis dan kewilayahan dengan cara :

1. Memberikan kemampuan kepada guru yang dapat membudidayakan alam sekitar.
2. Menghasilkan guru yang sadar akan keharusan kerja dan berusaha untuk dapat menikmati atau memanfaatkan alam sekitar secara bijaksana.
3. Menghasilkan guru yang dapat menganalisa dan memecahkan permasalahan keadaan alam sekitar dengan pendekatan keruangan, ekologis dan kewilayahan.

Tujuan

Berupaya untuk mencapai tujuan nasional yang membentuk manusia Indonesia seutuhnya, menguasai, mengembangkan dan mengenalkan IPTEK yang dijiwai semangat keveteran sesuai dengan dinamika masyarakat, serta memujudkan suasana akademik yang mempunyai wawasan lingkungan, adil, arif, kritis, inovatif dan adaptif terhadap perubahan yang akhirnya mampu menghasilkan tenaga guru geografi yang handal dan profesional dan peka terhadap kondisi lingkungan.

Pendaftaran

Waktu Pendaftaran

Gelombang I

10 Desember 2013 - 31 Mei 2014

Gelombang II

1 Juni - 23 Juli 2014

Gelombang III

25 Juli - 20 September 2014

ONE DAY SERVICE

(Pendaftaran, ujian seleksi dan pengumuman dalam satu hari, Registrasi paling lambat 1 minggu setelah diterima)

Informasi dan Pendaftaran

Drs. Yacobus Samidjo, M.Si

Program Studi

Pendidikan Geografi IKIP Veteran Semarang

Jl. Pawiyatan Luhur IV/17 Semarang

Telp. (024) 8316105, 8316118

HP. 081 326 80 1114

website : ikip-veteran.ac.id

Email : ikipvet@yahoo.com

Solusi SUKSES MASA DEPAN

Bergabung bersama kami

TERAKREDITASI B



Program Studi

Pendidikan Geografi

IKIP VETERAN SEMARANG



Jl. Pawiyatan Luhur IV/17 Semarang

Telp. (024) 8316105, 8316118

website : ikip-veteran.ac.id

Email : ikipvet@yahoo.com

Sekilas Pandang

Keberadaan jurusan Pendidikan Geografi FPIPS IKIP Veteran Semarang tidak dapat dilepaskan dari geografi berdirinya institut pada tahun 1969. Pada awal berdirinya jurusan ini bernama jurusan Geografi FPIPS dan hanya sampai jenjang Sarjana Muda(SM). Baru mulai tahun akademik 1984/1985 berubah menjadi jurusan Pendidikan Geografi FPIPS dengan jenjang pendidikan strata stau (S1) berdasarkan SK. Menteri P dan K No. 0395/O/1984 dengan akreditasi dari BANPT dengan predikat B.

Dengan seiringnya waktu jurusan ini terus berkembang seiring dengan perkembangan waktu, oleh karena itu tahun akademik 2014/2015 membuka kesempatan kepada lulusan SMU, MA, 01, 02 maupun 03 baik kependidikan maupun non kependidikan yang hendak melanjutkan studi pada jurusan ini dengan membuka kelas:

1. Kelas Reguler Pagi
2. Kelas Reguler Malam
3. Kelas Transfer / Lintas Jalur



Kelas Reguler Pagi

Kelas reguler pagi adalah kelas yang diperuntukkan bagi mahasiswa baik lulusan SMU serta MA yang belum bekerja. Dirancang untuk menghasilkan sumber daya bidang kependidikan yang memiliki kemampuan akademik dan profesionalisme dalam bidang kependidikan geografi yang mampu melakukan penelitian dan pengkajian dan pengembangan ilmu pendidikan. Sistem perkuliahan dirancang selama satu minggu mulai jam 07.00 hingga jam 16.00 WIB. Terdiri atas mata kuliah teori dan praktek serta diampu oleh dosen yang berkompeten pada bidang ilmunya sehingga diharapkan akan menghasilkan sumber daya kependidikan yang profesional yang mampu menyusun



program pengembangan, penelitian serta penerapan teknologi bidang geografi.

Kelas Reguler Malam

Kelas reguler malam adalah kelas yang diperuntukkan bagi mahasiswa baik lulusan SMU dan MA yang sudah bekerja (ditunjukkan dengan surat izin atasan). Sistem perkuliahan dirancang selama satu minggu mulai jam 17.00 hingga 21.00 WIB sehingga mahasiswa dapat membagi waktu antara bekerja dan kuliah. Dirancang untuk menghasilkan guru bidang pendidikan geografi yang memiliki kemampuan profesional dibidangnya. Sistem perkuliahan terdiri dari mata kuliah teori

maupun praktek serta dosen yang kompeten pada bidang ilmunya sehingga mampu menghasilkan tenaga pendidik geografi yang mampu menyusun program pengembangan, penelitian serta penerapan bidang pendidikan geografi.

Kelas Transfer / Lintas Jalur

Kelas transer atau kelas lintas jalur adalah kelas yang diperuntukkan bagi mahasiswa yang mempunyai basic ijazah D III kependidikan/non kependidikan, ijazah S1 kependidikan/non kependidikan/non pendidikan geografi dengan terlebih dahulu melakukan konversi mata kuliah dari ijazah asal, maka calon mahasiswa kelas transfer/lintas jalur akan dapat mengetahui jumlah SKS dari ijazah asal yang diakui sehingga praktis mengetahui berapa jumlah SKS dan waktu yang akan ditempuh selama studi. Waktu kuliah mahasiswa kelas ini dapat memilih jadwal sendiri dengan memilih jadwal pada kelas reguler pagi atau kelas reguler malam. Apabila jumlah terdapat 20 mahasiswa atau lebih maka kelas ini dapat diselenggarakan secara tersendiri.

Biaya Pendidikan

Kelas	SPI	SPP	BOP
Reguler Pagi	2.000.000	1.500.000	750.000
Reguler Malam	2.000.000	1.500.000	1.250.000
Transfer/LJ	2.000.000	1.500.000	1.250.000

SPI dibayar sekali selama studi dapat diangsur 2 kali selama setahun.